

## Les bords de Saône, un espace d'usage retrouvé

(Châlon-sur-Saône, France)

De l'entrée Sud de la ville jusqu'au Bastion Sainte-Marie, cet aménagement offre au centre historique et à sa périphérie, un contact retrouvé avec la Saône. Le parcours est jalonné d'une succession de places et jardins aux ambiances lumineuses travaillées. Le parcours des quais, accompagné de platanes imposants, crée de grandes circulations piétonnes et cyclistes que le projet d'éclairage unifie par une même lumière douce. Au cœur du centre ancien, la place Niepce, accueille le tourisme fluvial par quatre mâts aiguille majestueux. La stratégie lumière se décline selon les liaisons, les entrées de ville, les polarités, le belvédère, les espaces sauvages, les façades suivant un véritable plan lumière, durable et cohérent.

maître d'ouvrage Châlon Val de Bourgogne paysagistes gautier + conquet conception lumière les éclaireurs opération 3 400 000 € HT surface 4 km / 12,5 ha concours lauréat 2012